

# La montée et le titre pour le Nantes Métropole Athlétisme

**Interclubs N1B à Lyon.** Dans cette poule d'accession à la N1A, le NMA a rempli sa mission avec brio, alors que le RC Nantais, 5<sup>e</sup>, n'a pas démerité.

05. 20.05.2013



Jean-François Quiribéche

Pari réussi et gagnant pour le Nantes Métropole Athlétisme qui n'a pas tremblé hier à Lyon/Vénissieux en devançant Sarreguemines Sarrebourg de 11, 5 pts (classement à la place) sur un stade de Parilly aux conditions météorologiques très changeantes. « Pas facile en effet mais les mêmes pour tout le monde » expliquait Olivier Jehannet, président heureux d'un club qui évoluera en N1A la saison prochaine.

« C'est une vraie satisfaction, une pierre de plus qui nous conforte dans notre projet. On s'était mis une petite pression en annonçant le titre et les athlètes ont relevé le défi. On a vu une vraie équipe » poursuivait-il après avoir notamment apprécié Alexandre Marchand à la perche (5, 30 m), Aurore Ruet sur 100 m haies (13" 84) avec 1,7 m/s de vent défavorable ou encore Shauna Cannon (25" 67) et

Maia Erny (27" 01) sur leur 200 m respectif. Quatrième temps pour la cadette Laura Valette sur 100 m haies (- 2,7 m/s) et grosse performance d'Agnès Raharolahy sur 400 m haies (59" 45), 3<sup>e</sup> chrono français de la saison, à 1" 25 des minima pour les championnats d'Europe espoirs.

De quoi avoir le sourire. À l'image de Léa Navarro à la marche. Deuxième du 3 000 m, à la bagarre avec Manon Barré (RC Nantais) qui l'emportait de 3 secondes, la cadette nantaise a battu son tout récent record départemental sur la distance en 14' 45" 00. NMA : direction N1A donc. Maintien déjà assuré au premier tour, le RC Nantais a confirmé et fait valoir ses progrès.

Comme Manon Barré à la marche (14' 42" 11) et Yassin Zaoujal qui a encore descendu son chrono sur 400 m (49" 08), synonyme là aussi de nouveau record

cadets du comité et surtout, de deuxième performance au bilan français. « Cinquième, on est à notre place et on est satisfait. Il faut être réaliste, on n'avait pas les moyens d'être dans les trois premiers aujourd'hui. On sait où sont nos défauts et dans quel sens il faut toujours aller : la détection et la formation » concluait Jean-Luc Lanoé, le président du RCN. Les deux clubs nantais ont montré hier dans le Rhône que l'athlétisme de Loire-Atlantique s'exportait bien.

**Le classement.** 1. Nantes Métropole Athlétisme 735, 5 pts, 2. Sarreguemines Sarrebourg 724 pts, 3. Lyon Athlétisme 674 pts, 4. Stade Rennais Athlétisme 647, 5 pts, 5. Racing Club Nantais 595 pts, 6. Marseille Athlétisme 594, 5 pts, 7. Grand Angoulême Athlétisme 564 pts, 8. Doubs Sud Athlétisme 493, 5 pts.

En début de réunion, Alexandre Marchand avait mis le NMA sur la bonne voie en passant 5, 30 m à la perche dès son premier essai.